

Pressemitteilung der Förde Sparkasse

Peter Moll wird neuer Vorstandsvorsitzender der Förde Sparkasse

Kiel, 21. Dezember 2023

Der bisherige stellvertretende Vorstandsvorsitzende Peter Moll wird ab dem 01. Juli 2024 das Zepter von Götz Bormann übernehmen, der dann in den Ruhestand verabschiedet wird. Gleichzeitig wird mit Enke Koberg erstmals eine Frau Vorstandsverantwortung in der Förde Sparkasse übernehmen. Der Verwaltungsrat hat für beide Personalien grünes Licht gegeben. Bormann hat in den letzten 22 Jahren als Vorstandsvorsitzender die Geschicke der Sparkasse Kiel und anschließend nach der Fusion 2007 der Förde Sparkasse gelenkt.

Peter Moll wurde im Oktober 2019 in den Vorstand der Förde Sparkasse gewählt und bereits kurze Zeit später zum stellvertretenden Vorstandsvorsitzenden ernannt. Nach Stationen bei verschiedenen Finanzinstituten wie der Commerzbank oder der Deutschen Bank verantwortete der 48-jährige vor seinem Wechsel zur Förde Sparkasse als Bereichsdirektor und Generalbevollmächtigter u.a. den Privat- und Gewerbekundenvertrieb der Volksbank Köln Bonn eG.

"Ich freue mich sehr, dass Peter Moll meine Nachfolge antreten wird", so der scheidende Vorstandsvorsitzende Götz Bormann. "Er ist mit den gesellschaftlichen und wirtschaftlichen Herausforderungen unserer Branche bestens vertraut. Aktuell gestaltet er intensiv die Neuausrichtung des Vertriebs, um unser Haus fit für die Zukunft zu machen." Unter der Ägide von Moll wurden beispielsweise die ersten Beratungsfilialen mit LiveService in kleineren Orten eingeführt sowie eine stärkere Präsenz der Firmen- und Gewerbekundenberatung in der Fläche verankert, um noch kürzere Wege zum direkten Ansprechpartner für Unternehmerinnen und Unternehmer zu gewährleisten.

Neben Dr. Martin Skaruppe komplettiert Enke Koberg ab dem 01. Juli 2024 den Vorstand der Förde Sparkasse. Damit steht erstmals eine Frau mit an der Spitze des Finanzdienstleisters. Die 54-jährige ist bereits seit 30 Jahren für die Förde Sparkasse tätig und verantwortet seit geraumer Zeit den Kreditbereich. "Enke Koberg verfügt über langjährige Expertise im gewerblichen Kreditgeschäft", so Bormann weiter. "Sie hat bereits als Vorstandsvertreterin außergewöhnlich gute Arbeit geleistet und bewiesen: Sie kann Vorstand!". Ab dem 01. Juli wird Koberg das Dezernat Produktion mit u.a. den Bereichen Kreditmanagement, Unternehmensservice und Personal verantworten.